

MERCI STEVE!

Après sept saisons incroyables passées à la tête du FC Tavannes/Tramelan, Steve Langel cessera donc d'entraîner notre équipe fanion. Il la dirigera une dernière fois ce samedi à Tavannes contre le leader de notre groupe de 2^e ligue inter, le Team Vaud M21, déjà assuré d'accéder à la 1^{re} ligue.

Toutes les belles choses ont une fin. Personne plus que Steve n'aura marqué la jeune histoire de notre club d'une trace aussi indélébile. Pendant toutes ces années passées à exercer cette fonction, il a toujours fait passer les intérêts du FCTT et de nos juniors avant les siens, voire ceux de sa famille, et ceci pour le bon fonctionnement du club et le bien-être de chacun de nos membres.



A ses côtés et au travers de sa vision, notre club s'est fortement développé et s'est considérablement modernisé et structuré sportivement. Aujourd'hui, tout en conservant son identité amicale et familiale, il est devenu une adresse attractive pour les jeunes joueurs de la région qui cherchent à s'épanouir sportivement et humainement dans un club riche de valeurs.

Au nom du FCTT, de son comité, de ses membres grands et petits, mais aussi des footballeurs régionaux, je tiens aujourd'hui à rendre à Steve un hommage chargé de respect, de reconnaissance et de remerciements pour l'ensemble de la tâche accomplie.

Cher Steve, ton dévouement et ta passion pour le sport ont été une source d'inspiration pour nous tous. Ton engagement à développer les compétences sportives et à cultiver un esprit d'équipe solide ont eu un impact considérable sur notre croissance et nos succès. Tu as réussi à insuffler une éthique de travail exemplaire et un désir constant d'amélioration. Ta capacité à motiver et à inspirer chacun d'entre nous dans les moments les plus difficiles est une qualité qui te distingue et qui restera toujours comme une valeur importante de notre club.

Au-delà de tes compétences techniques, tu as été un modèle d'intégrité et d'engagement. Tu as toujours encouragé les joueurs à s'engager avec passion et à respecter à la fois le maillot du club et les adversaires, en sachant que le succès ne se mesure pas seulement au nombre de victoires, mais aussi à notre comportement sur et en dehors des terrains. Ta présence constante et ton engagement sans faille envers ton équipe, nos juniors et notre club ont créé un environnement et un état d'esprit solides qui sont devenus une marque de fabrique du FCTT! Toutes les personnes qui t'ont côtoyé ont reçu quelque chose de positif venant de toi, via ta manière d'être, ta personnalité et ton engagement. L'empreinte que tu laisses perdurera bien au-delà de la fin de ton mandat d'entraîneur.

En ce moment où nous célébrons tes sept années de dévouement et de succès, je tiens à te remercier du fond du cœur pour tout ce que tu as entrepris en faveur du FCTT. Ton héritage restera ancré dans nos esprits et nos cœurs, et nous sommes fiers d'avoir été guidés par toi tout au long de ce parcours.

Je te souhaite beaucoup de succès et de bonheur dans tes futurs projets. Tu laisseras un vide immense, mais nous te sommes reconnaissants pour les moments inestimables que tu nous as fait vivre.

Au nom de la famille du FCTT: le président Loïc Châtelain